

CHRONIQUE

MARIO BOULIANNE

mboulianne@ledroit.com



Flugtag, vous connaissez ?

Le *Flugtag* est un mot allemand qui signifie «jour de l'envol».

Mais dans les faits, ce mot désigne une étrange compétition où des engins bizarres viennent littéralement s'écraser dans l'eau, au grand plaisir de milliers de spectateurs.

La compétition Red Bull Flugtag a été présentée dans plusieurs pays, mais cette fois, c'est ici que ces fous volants tenteront d'impressionner les juges et le public.

Le 3 août, cette bande de bricoleurs ingénieurs s'attacheront à d'étonnantes machines volantes à propulsion humaine qu'ils auront fabriquées pour ensuite s'élancer du haut d'une rampe d'une dizaine de mètres pour «atterrir» directement dans le canal Rideau. La dernière visite du Flugtag au Canada remonte à 2006, à Vancouver.

Bien que les possibilités soient infinies du côté de la créativité, il existe tout de même quelques règles à respecter. Règle numéro un: toutes les machines volantes doivent être propulsées par l'énergie humaine. Règle numéro deux: toutes les machines doivent mesurer moins de 30 pieds de largeur. Règle numéro trois: malgré ce qu'on raconte, le poids est un facteur et les engins ne doivent pas peser plus de 450 livres (pilote inclus).

Les équipes seront jugées selon trois critères. Tout d'abord, la distance parcourue, si elles réussissent à s'envoler! Ensuite, la créativité puisqu'on veut voir des machines inusitées, ingénieries, voire absurdes. Et enfin, la présentation alors que les équipes présenteront leur machine sur la piste avant le décollage.

Le record du plus long vol est de 195 pieds établi en Autriche en 2000. Quant au record canadien, il est de 26,2 mètres (86 pieds) et a été réalisé à Vancouver en 2006.

Trois prix seront offerts aux gagnants. Le premier prix est un cours de pilotage, le second prix est une aventure en parachute et le troisième prix est une session de parapente. On indique aussi qu'il y aura un prix du public.

Le Red Bull Flugtag d'Ottawa-Gatineau accueillera 30 équipes, pouvant compter jusqu'à cinq membres chacune. Toutes les inscriptions — incluant les croquis du Flugtag — doivent être envoyées au plus tard le 30 mai.

Les esprits créatifs et courageux peuvent effectuer leur demande d'inscription en ligne au www.redbullflugtag.ca ou en composant le 1-877-FLUG-TAG.

À SURVEILLER: Le Souper moules et frites aux profits de la Maison Mathieu-Froment Savoie aura lieu au Château Cartier de Gatineau. Pour information, composez le 819-682-3900



YVES SOUCY, LeDroit

Les policiers de la SQ au service du COPAIN

La 7^e édition du déjeuner bénéfice de la Sûreté du Québec de la MRC Papineau a connu un franc succès hier. Les 208 repas servis par les policiers, et offerts gratuitement par le restaurant Coq d'Or, à Plaisance, ont permis de remettre 3265 \$ à la fondation du CSSS de Gatineau pour le Centre régional de pédiatrie le COPAIN (Centre outaouais en pédiatrie ambulatoire intra-hospitalière néonatale) qui dispense des soins avancés pour les bébés prématurés de la région de l'Outaouais. Sur la photo, on reconnaît le lieutenant Mario Brière, directeur du poste de la MRC Papineau, et l'agent Guylain St-Pierre, coordonnateur des relations communautaires.

Souper derrière le banc

À la veille du cinquième anniversaire du décès de l'entraîneur Roger Neilson, l'Association des entraîneurs de la LNH, la Ligue nationale de hockey et la Fondation des Sénateurs organisent le premier souper Derrière le banc, qui aura lieu le mercredi 18 juin à l'hôtel Brookstreet d'Ottawa.

La première édition de ce souper sera une des premières activités en marge du repêchage amateur 2008 de la LNH à Ottawa. L'événement permettra également de recueillir de l'argent au profit de la Maison de Roger.

Scotty Bowman présentera un hommage en vidéo à Roger Neilson, tandis que l'entraîneur-chef des Kings de Los Angeles, Marc Crawford, sera le conférencier invité.

En plus du discours de Crawford et de l'hommage vidéo, le comédien et magicien André Harris offrira une prestation pendant la soirée. Il y aura aussi une loterie de chandails de la LNH, avec l'attribution de chandails autographiés de toutes les équipes de la LNH.

Les organisateurs espèrent recueillir 50 000 \$ et accueillir 350 personnes. Pour en savoir plus,

consulter le site Internet des Sénateurs d'Ottawa.

Pour Céline

La chanteuse franco-ontarienne Manon Séguin, originaire de L'Orignal, a été invitée pour une troisième fois afin de rendre hommage à Céline Dion.

Manon interprétera une chanson de Céline lors d'un gala en hommage à la vedette québécoise qui se tiendra à Montréal, vendredi soir.

Une aventure au Burkina Faso

Le Centre Actu-Elle, un regroupement de femmes du secteur Buckingham, recherche des participantes pour prendre part à un voyage de coopération internationale au Burkina Faso qui aura lieu du 18 février au 11 mars 2009.

Entre 18 et 24 femmes de 18 ans et plus sont requises pour la concrétisation de ce voyage dans ce pays du Tiers-Monde.

Célébrant ses 25 ans d'existence, le Centre Actu-Elle organise, en collaboration avec l'organisme Amitié Gatineau-Monde, ce séjour de trois semaines où les participantes rencontreront plusieurs regroupements de femmes et échangeront sur les conditions de vie au Burkina Faso.

Dans ce pays de l'Afrique de l'Ouest classé 176^e sur 177 par rapport à l'indice de développement humain de l'Organisation des Nations unies (ONU), les Gatinoises apporteront une aide financière et humanitaire servant à l'aménagement d'un jardin communautaire et au forage d'un puits dans un village près de la capitale Ouagadougou.

La fin de ce périple en sol africain coïncidera également avec la Journée internationale des femmes qui se tiendra le 9 mars 2009.

Randonnée de Mustang dans l'Est ontarien

Le Mustang Poker Run est de retour pour une quatrième édition cette année dans Prescott-Russell.

La randonnée automobile, une activité de collecte d'argent pour La course à la vie proposée par la Fondation canadienne du cancer du sein, est devenue un incontournable dans l'Est ontarien grâce au dévouement des employés du concessionnaire Dupuis Ford Lincoln de Casselman, qui organise l'événement.

Le 24 mai, 200 propriétaires de Mustang vont parcourir quelque 260 kilomètres dans Prescott-Russell afin d'amasser des fonds pour lutter contre le cancer du sein. Des prix totalisant plus de 5000 \$ seront remis à la fin de la journée aux participants.

L'an dernier, l'activité a permis de recueillir plus de 43 000 \$. Depuis ses débuts, Dupuis Lincoln Ford a versé près de 100 000 \$ à la Fondation canadienne du cancer du sein.

L'objectif pour cette année est d'amasser 44 000 \$. Pour ce faire, les organisateurs proposent quatre nouvelles activités connexes, notamment une vente de livres usagés et un déjeuner bénéfice. Une panoplie d'activités familiales se déroulera sur le site du concessionnaire tout au long de la journée, dont l'exposition de voitures Ford de tous genres, le Show & Shine, en après-midi.



En hommage à André Manseau

Les parents du jeune pompier de Val-des-Monts André Manseau, mort en service le 9 mars dernier, ont reçu la médaille de l'Assemblée nationale des mains du député de Papineau, Norman MacMillan. Le député souhaitait remettre cette médaille à Alain Manseau et Joëlle Gauthier afin de souligner le courage et le sens du devoir de leur fils, disparu à l'âge de 18 ans.